

REALISTE : « Nous avons tenu compte des remarques de nos clients », Jeff Paterra,

InfoPrint

03-04-2008

-

Dans un communiqué, Info Print, une filiale commune de Ricoh et d'IBM, annonce la création d'un poste de Responsable du Développement Durable pour permettre d'aligner les objectifs des clients de la société sur ceux du groupe en matière d'écologie.

-

« Nous avons tenu compte des remarques de nos clients. 85 % d'entre eux nous ont indiqué avoir été invités par leurs propres clients ou dirigeants à respecter davantage l'environnement. Nous nous sentons par ailleurs grandement concernés par les problèmes environnementaux auxquels doivent aujourd'hui faire face les entreprises », déclare à cette occasion le directeur général du développement.

-

Titre du communiqué : « Le Développement durable à l'honneur chez InfoPrint Solutions Company ».

-

Le développement durable est dans l'actualité.

-

On peut s'attendre à un foisonnement de communiqués sur ce thème.

-

A suivre

Annonceur : Info Print

Agence RP : Galaxy